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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является акционерное общество «Райффайзенбанк», кредитная организация.
Целью данной работы является разработать рекомендации по составлению финансовой отчётности.
Для достижения цели в работе были рассмотрены нормативные документы, используемые кредитными организациями.
Были проанализированы показатели за последние годы АО «Райффайзенбанк».
Рассмотрены особенности бухгалтерского учёта в кредитных организациях и даны рекомендации и возможные пути решения выявленных проблем.
        

        
          The object of the study is the joint stock company Raiffeisenbank, a credit institution.
The purpose of this work is to develop recommendations for the preparation of financial statements.
To achieve this goal, the paper reviewed the regulatory documents used by credit institutions.
The indicators for the last years of JSC Raiffeisenbank were analyzed.
The features of accounting in credit institutions are considered and recommendations and possible ways of solving the identified problems are given.
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